
Ata da 26ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 15 de agosto de 2022. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos quinze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, nesta cidade de Tatuí, 

município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de Tatuí, no 

Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – Tatuí/SP, às 

dezenove horas, realizou-se a Vigésima Sexta Sessão Ordinária do 2º ano da 18ª legislatura, 

sob a Presidência do Vereador Antônio Marcos de Abreu e secretariada pelo 1º Secretário 

Vereador João Éder Alves Miguel e 2º Secretário Vereador Márcio Antônio de Camargo. 

[PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Boa noite a todos! Vamos dar início à Sessão 

Ordinária do dia 15/08/2022. Quero cumprimentar todos os vereadores, todos os assessores, 

todos os funcionários da nossa câmara municipal, a nossa guarda municipal e a todos que 

estão assistindo e também os que estão nos assistindo pela nossa TV Câmara, sejam muito 

bem-vindos. Que o senhor secretário faça a verificação de presença dos senhores vereadores 

para efeito de quórum e darmos início à presente Sessão Ordinária. [1º SEC. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: Boa noite senhor presidente, há quórum suficiente para o início da presente sessão. 

[PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, senhor secretário. Leitura de um 

trecho bíblico. Com a palavra, a vereadora Micheli Vaz. [VER. MICHELI VAZ]: Boa noite a 

todos. Êxodo 20:12. “Honra a teu pai e a tua mãe, para que se prolonguem os teus dias na 

terra que o Senhor teu Deus te dá.”. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, 

nobre vereadora Micheli Vaz. Sob a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência 

ao Hino a Tatuí ((Execução do Hino a Tatuí)). Que o senhor Secretário proceda à leitura do 

Expediente. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Ofício nº 1968/2022/SGNJ - 

PREFEITURA MUNICIPAL – Respostas dos Requerimentos nº 1877, 1878, 1879, 1880, 1881, 

1885, 1886, 1889, 1890, 1891, 1892, 1893, 1894, 1896, 1899, 1900, 1903, 1904, 1905, 1908, 

1909, 1910, 1911, 1915, 1916, 1927, 1929/2022 e a ciência das Indicações nº 341 a 349/2022; 

*Convite - PREFEITURA MUNICIPAL – Solenidade ao Dia Nacional do Psicólogo, quinta, 25 de 

agosto de 2022; *Ofício nº 67/2022/CMDCA – CMDCA – Balancete mensal do FMDCA 

referente ao mês de julho. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: As Indicações, como 

de praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 375 a 387/2022. Que o 

senhor secretário proceda à leitura dos Requerimentos e também das Moções dessa sessão. 

[1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: REQUERIMENTOS Nº S 2144 A 2212/2022. 

2144/2022 – Requer da Elektro Eletricidade e Serviços S.A., que informe sobre a possibilidade 

de fazer a instalação de pontos de luz nos postes das ruas do Bairro Bambuzal. Autoria: 

PEPINHO; 2145/2022 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção e limpeza das bocas de lobo (bueiro) no Jardim Thomas Guedes. Autoria: 

PEPINHO; 2146/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

limpeza na extensão da Avenida Virgílio Montezzo Filho. Autoria: PEPINHO; 2147/2022 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar uma lixeira na Rua Gertrudes 

Maria da Conceição, nº 160, na Vila São Paulo. Autoria: PEPINHO; 2148/2022 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de colocar lixeiras contêineres no Jardim Novo 



Horizonte. Autoria: PEPINHO; 2149/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos na rua defronte ao supermercado Spani. 

Autoria: PEPINHO; 2150/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar uma operação tapa buracos nas ruas do Jardim Aeroporto. Autoria: PEPINHO; 

2151/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a poda das 

árvores da Avenida Pompeo Reali. Autoria: PEPINHO; 2152/2022 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de colocar lixeiras contêineres na entrada do Bairro Bambuzal. 

Autoria: PEPINHO; 2153/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

colocar uma lixeira contêiner no Pátio da Igreja de São Roque, defronte a escola técnica de 

enfermagem. Autoria: PEPINHO; 2154/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de colocar lixeiras contêineres na esquina da Rua XV de Novembro com a Rua 

Mal. Deodoro. Autoria: PEPINHO; 2155/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de colocar lixeiras contêineres na esquina da Rua Santa Cruz com a Rua Santo 

Antônio. Autoria: PEPINHO; 2156/2022 - Requer do Prefeito que informe se está sendo 

cumprida a manutenção devida nas estradas dos B.ºs Sta Adelaide (Estrada TTI 462) e Enxovia, 

em dois trechos (TTI 455 e TTI 453). Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2157/2022 - Requer do 

Governador de São Paulo, Rodrigo Garcia, que informe qual a previsão de início efetivo de 

funcionamento da Sala Lilás, na Delegacia Central de Tatuí. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 

2158/2022 - Requer do Prefeito que informe se está sendo cumprido o que dispõe o Estatuto 

Geral das Guardas Municipais (Lei Federal nº 13.022/2014), em específico no tocante ao 

percentual mínimo de provimento de cargos para guardas do sexo feminino. Sendo negativa a 

resposta, especificar os motivos. Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 2159/2022 - Requer do 

Prefeito que informe quantos atendimentos foram realizados, neste ano, pela “Patrulha da 

Paz”, encaminhando suas estatísticas e demais informações inerentes ao projeto. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU; 2160/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

executar a sinalização de solo (pintura) de faixa de pedestre na Rua São Bento, cruzamento 

com a Rua Treze de Fevereiro. Autoria: RENAN CORTEZ; 2161/2022 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de executar a sinalização de solo (pintura) de faixa de pedestre 

na Rua Martiniano de Azevedo, cruzamento com a Rua São Bento. Autoria: RENAN CORTEZ; 

2162/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma operação 

tapa buracos em toda extensão da Rua Tomás Machado Junior, no Jardim Wanderley. Autoria: 

RENAN CORTEZ; 2163/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

uma operação tapa buracos na Rua Martiniano de Azevedo. Autoria: RENAN CORTEZ; 

2164/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de consertar a caneleta da 

Estrada Municipal Luiz Leonardo de Barros, no Bairro Guaxingu. Autoria: JOSÉ EDUARDO 

MORAIS PERBELINI; 2165/2022 - Requer do Prefeito que informe quando será realizada a 

reforma do Campinho de Areia do Parque San Raphael. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS 

PERBELINI; 2166/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar uma 

operação tapa buracos e instalação de brinquedos no quiosque do Residencial Santa Cruz. 

Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2167/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos, a capina e limpeza no Residencial Santa 

Cruz. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 2168/2022 - Requerem do Prefeito que informe se há 

estudos para implantação de um Posto de Atendimento ao Trabalhador (PAT) no Jardim Santa 

Rita de Cássia? Em caso positivo, qual a previsão? Em caso negativo, existe a possibilidade para 

proceder aos estudos para implantação? Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO, LEVI 



PINTO SOARES; 2169/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar 

uma operação tapa buracos nas ruas do Residencial Santa Cruz. Autoria: LEVI PINTO SOARES; 

2170/2022 - Requer do Prefeito que informe se existe estudo para realizar asfaltamento e 

calçamento, no trecho da Rua Padre Anacleto Dias Batista, Jardim Fortunato Minghini? 

Autoria: MARCIO ANTONIO DE CAMARGO; 2171/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre 

a possibilidade de disponibilizar máscaras descartáveis em todas as Unidades Básicas de Saúde 

e outros órgãos de saúde do município. Autoria: JOSÉ EDUARDO MORAIS PERBELINI; 

2172/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção 

do asfalto na Teófilo de Andrade Gama, na entrada do B. Vida Nova Tatuí. Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA; 2173/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar placas de 

identificação das ruas do Jardim Gramado. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2174/2022 - Requerem 

do Prefeito que informe o valor total devido pela Prefeitura em precatórios. Autoria: FÁBIO 

VILLA NOVA, MICHELI VAZ; 2175/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de construir uma lombada ou outro equipamento redutor de velocidade na avenida principal 

do Bairro Vida Nova Tatuí. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2176/2022 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de fornecer os relatórios da Comissão de Avaliação da UPA, nos 

meses de maio, junho e julho de 2022. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2177/2022 - Requer do 

Prefeito que informe qual empresa foi a responsável pelos reparos na duplicação da Rua 

Teófilo de Andrade Gama? Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2178/2022 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar uma operação tapa buracos nas ruas do Jardim 

Paulista. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 2179/2022 - Requer do Prefeito informe o número de 

pacientes que estão aguardando na fila de espera para realizar a Vasectomia. Autoria: DEBORA 

CAMARGO; 2180/2022 - Requer do Prefeito informe sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção das calçadas da Avenida Cônego João Clímaco. Autoria: DEBORA CAMARGO; 

2181/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a pintura de solo 

na Travessa Francisco Vieira de Camargo. Autoria: MAURICIO COUTO; 2182/2022 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de solicitar a Elektro, a troca das lâmpadas 

queimadas na Rua Congonhas, no Jd. Aeroporto. Autoria: JOÃO JJ; 2183/2022 - Requer do 

Prefeito que informe se foi instalado algum modelo de rastreabilidade para saber de qual 

propriedade rural e região do município determinado produto agrícola foi derivado, como 

previsto e pela Lei Municipal nº 5360/2019? Como essa rastreabilidade funciona? Autoria: 

EDUARDO SALLUM; 2184/2022 - Requer do Prefeito que informe se tem sido realizado o 

atendimento a famílias de produtores rurais do município com capacitações, seminários e 

visitas técnicas, como previsto pela Lei Municipal nº 5360/2019? Autoria: EDUARDO SALLUM; 

2185/2022 - Requer do Prefeito que informe quais medidas a Prefeitura pode tomar para 

tentar minimizar, a nível municipal, a absurda alta do preço de alimentos que acomete todo o 

país? Autoria: EDUARDO SALLUM; 2186/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de instalar uma lombada na Avenida Virgílio de Montezzo Filho, próximo ao nº 

500. Autoria: EDUARDO SALLUM; 2187/2022 - Requer do Prefeito que informe se há 

planejamento de realizar a contratação de mais médicos dermatologistas para atuarem no 

CEMEM (Centro Municipal de Especialidades Médicas)? Quais providências a Prefeitura 

Pretende tomar para diminuir o tempo de espera para consulta? Autoria: EDUARDO SALLUM; 

2188/2022 - Requer do Prefeito que informe quais os critérios utilizados para a instalação de 

ondulações transversais nas recentes obras da Rua Onze de Agosto. Autoria: EDUARDO 

SALLUM; 2189/2022 - Requer do Prefeito que informe por qual razão a UPA negou 



atendimento a um senhor de 87 anos de idade com um tumor na cabeça que procurou ajuda 

em razão do ferimento estar contaminado por vermes. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

2190/2022 - Requer do Instituto Esperança que informe por qual razão a UPA negou 

atendimento a um senhor de 87 anos de idade com um tumor na cabeça que procurou ajuda 

em razão do ferimento estar contaminado por vermes. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

2191/2022 – PREJUDICADO; 2192/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar estudos para construção de uma rotatória nos cruzamentos das Ruas Rio de 

Janeiro, Rua São Paulo e Rua Santa Clara, na Vila Santa Luzia. Autoria: JOÃO JJ; 2193/2022 - 

Requer do Prefeito que informe se pretende realizar alguma ação para estimular a população a 

tomar as doses de reforço da vacina contra a Covid-19. Autoria: EDUARDO SALLUM; 

2194/2022 - Requer do Prefeito que informe quais ações estão em andamento para estimular 

a criação de novos postos de trabalho no município? Quais são os setores objeto dessas ações? 

Qual a previsão de criação de empregos até dezembro de 2022? Autoria: EDUARDO SALLUM; 

2195/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a troca das 

lâmpadas queimadas no canteiro central da Av. Cônego João Clímaco, em frente a Clinica 

Mangueiras. Autoria: JOÃO JJ; 2196/2022 - Requer do Prefeito que informe qual tem sido o 

roteiro do ônibus em atendimento ao Jardim Rosa Garcia I, indicando os respectivos horários. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2197/2022 - Requer do Prefeito que informe o andamento 

do processo licitatório para a contratação de empresa que opere o transporte público 

municipal. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2198/2022 - Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de contratar mais médicos psiquiatras em caráter de urgência no Centro 

de Atenção Psicossocial (CAPs). Autoria: PAULINHO MOTOS; 2199/2022 - Requer do Prefeito 

que informe a respeito do processo de análise para a formalização de um terminal de ônibus 

em Tatuí. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2200/2022 - Requer do Prefeito que informe se 

existe denominação no espaço público localizado no Rosa Garcia I, entre as proximidades da 

Rua Arnulpho Rolf Stlader, da Rua Saladino Simões de Almeida e da Rua Maria Emília Rocha, 

bem como se há algum projeto, a fim de efetivar equipamentos que permitam acesso ao lazer 

à população. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2201/2022 - Requer do Prefeito que informe, 

sobre a possibilidade restaurar a pista de MotoCross para sediar a etapa do Campeonato 

Paulista. Autoria: PAULINHO MOTOS; 2202/2022 - Requer do Prefeito que informe qual é o 

custo estimado para realizar o recapeamento da Rua Arnulpho Rolf Stlader, no Jd. Rosa Garcia 

I. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 2203/2022 - Requerem do Prefeito que informe os 

custos estimados para realizar o asfaltamento do acesso ao Distrito Industrial, situado no 

Bairro Astória, através da estrada em continuação à Rua Anna Inghes Delegado Fiol. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, PEPINHO; 2204/2022 - Requerem do Prefeito que acione o DER e 

informe sobre a possibilidade de construir uma passarela ou lombofaixa que permita a 

travessia dos moradores do Bairro Astória em direção ao Distrito Industrial. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL, PEPINHO; 2205/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de passar a ofertar brinquedos de plástico, em detrimento dos usuais feitos de 

madeira, nos playgrounds situados nas praças do Município. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 2206/2022 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a 

construção de banheiros e vestiários no campo de futebol localizado entre à Rua João Batista 

Plate e a Rua Fulgêncio Lisboa de Almeida, no Jd. Rosa Garcia II. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL, PAULINHO MOTOS; 2207/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de instalar placas com o nome das ruas do Bairro Jardins de Tatuí. Autoria: 



PAULINHO MOTOS; 2208/2022 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

plantar grama no entorno do campo de futebol localizado entre a Rua João Batista Plate e a 

Rua Fulgêncio Lisboa de Almeida, no Jd. Rosa Garcia II. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

PAULINHO MOTOS; 2209/2022 - Requerem do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar a substituição do alambrado rompido no campo de futebol situado entre a Rua João 

Batista Plate e a Rua Fulgêncio Lisboa de Almeida, no Jd. Rosa Garcia II. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, PAULINHO MOTOS; 2210/2022 - Requer do Prefeito que informe, com base na 

resposta do requerimento nº 3667/21, se acionou novamente a empresa RUMO a respeito da 

drenagem a ser realizada sobre a linha férrea na Rua Dr. Alberto Seabra. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 2211/2022 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de instalar 

iluminação pública em toda Rua Lair Gomes de Souza, no Jd. Novo Horizonte. Autoria: 

PAULINHO MOTOS; 2212/2022 - Requerem do Prefeito que informe quais cursos a Prefeitura 

tem ofertado para a população, visando o preenchimento de vagas de emprego que, 

eventualmente, surjam no comércio local. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL, LEVI PINTO 

SOARES; MOÇÕES 319 A 326/2022. 319/2022 – Aplausos e Congratulações para todos os 

funcionários da Escola Estadual Professor José Celso de Mello, em razão do notável e excelente 

trabalho e longo tempo em atendimento à educação para nossa população. Autoria: PEPINHO; 

320/2022 - Aplausos e Congratulações a Sra. Marisa Ribeiro Leme Ferreira. Autoria: PEPINHO; 

321/2022 - Aplausos e Congratulações a Sra. Iraci Aparecida de Souza. Autoria: PEPINHO; 

322/2022 - Aplausos e Congratulações ao Sr. Aparecido Donisete Ribeiro. Autoria: PEPINHO; 

323/2022 - Aplausos e Congratulações a Sra. Neusa Ap. dos Santos Soares. Autoria: PEPINHO; 

324/2022 - Aplausos e Congratulações à Patrulha da Paz bem como a toda corporação da 

Guarda Civil Municipal de Tatuí, em razão dos relevantes serviços prestados à população de 

nossa cidade, especialmente pelos atendimentos às mulheres vítimas de violência doméstica. 

Autoria: MARQUINHO DE ABREU; 325/2022 - Aplausos e Congratulações ao Centro de 

Treinamentos Almir Faleiro – Haras São Judas Tadeu, nas pessoas responsáveis Almir Faleiro e 

Juliana Couto, pelo brilhante desempenho em suas atividades. Autoria: MAURICIO COUTO, 

GABRIELA XAVIER, CINTIA YAMAMOTO, VALDIR DE PROENÇA, DEBORA CAMARGO; 326/2022 - 

Aplausos e Congratulações à Maria Helena Faleiro Couto, por seu brilhante desempenho nas 

competições equestres em modalidades na categoria Kids. Autoria: MAURICIO COUTO, 

GABRIELA XAVIER, CINTIA YAMAMOTO. [PRES. VER. MARCOS ANTONIO DE ABREU]: Obrigado, 

secretário. Nós vamos abrir o tempo de 60 segundos para os vereadores se inscreverem para 

discussão dos Requerimentos e das Moções. Nove vereadores farão o uso da palavra. Cinco 

minutos para cada vereador fazer o uso da palavra. O primeiro vereador a fazer o uso é o 

vereador Eduardinho. [VER. JOSÉ EDUARDO MORAES PERBELINI]: Senhor presidente, nobres 

pares, amigos de trabalho, público presente, guarda civil municipal e funcionários dessa casa. 

Eu fiz um Requerimento ao senhor prefeito essa semana pedindo para ele a possibilidade que 

nas unidades de saúde haja máscara. A gente sabe que ela se tornou desobrigada nas ruas, 

estabelecimento, em vários lugares, mas no setor de saúde e no transporte de ônibus, van, ela 

ainda é obrigatória. Mas eu uso a UPA e também uso a UBS, não tenho convênio de saúde, e 

me deparei essa semana por duas vezes na UBS, até mesmo depois na UPA, a pessoa teve que 

aguardar para fora até que alguém arrumasse uma máscara para que ela pudesse entrar na 

unidade. Eu entendo que deveria ser responsabilidade da pessoa levar a máscara até o local, 

mas, se ela não tem, que não seja por isso que ela não seja atendida. Uma máscara não é um 

absurdo, não vai ferir o cofre público; mas que tenham nas unidades básicas de saúde, na UPA, 



Santa Casa, no Gripário, nas UBS; em todos os órgãos que fala sobre saúde que tenham a 

máscara. Na porta já tem um recado, a pessoa tem que trazer a máscara, mas às vezes por 

descuido, corre, corre, o relógio que não para, e às vezes as pessoas esquecem; aguardam 

vários meses para ser atendido na consulta e, por causa de uma máscara, fica prejudicado. Eu 

entendo a sensibilidade do prefeito e acredito que ele atenderá o nosso Requerimento com 

muito carinho. Senhor presidente, boa noite, boa noite a todos. [PRES. VER. MARCOS 

ANTONIO DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Eduardinho. Com a palavra, vereador 

Maurício. [VER. MAURICIO COUTO]: Boa noite a todos, Presidente, nobres vereadores, todos 

que estão aqui na casa assistindo, quem está acompanhando pela TV também. Minha Moção 

de Aplausos nº 325/2022 e essa MOÇÃO DE APLAUSOS E CONGRATULAÇÕES ao CT (CENTRO 

DE TREINAMENTOS) ALMIR FALEIRO – HARAS SÃO JUDAS TADEU, nas pessoas responsáveis 

Almir Faleiro e Juliana Couto, pelo brilhante desempenho em suas atividades. O CT (Centro de 

Treinamento) Almir Faleiro – Haras São Judas Tadeu existe há mais de 20 anos, desenvolvendo 

suas atividades de treinamento equestre, equitação básica, modalidades 6 balizas, 3 tambores, 

treinamento para parequestre, enduro equestre e passeio a cavalos. O CT já conquistou 

inúmeros títulos em competições equestres regionais, nacionais e internacionais em diversas 

categorias e modalidades, como o título de “melhores do ano” e de “melhor expositor”. Os 

proprietários Almir Faleiro e Juliana Couto, juntamente aos seus três filhos, também 

participam com êxito de competições em modalidades diferentes. O referido Centro de 

Treinamento, por ser muito conceituado no desenvolvimento de suas atividades, atrai alunos 

de diversas cidades da região. Possibilitam também a inclusão de pessoas portadoras de 

necessidades especiais, por meio da modalidade parequestre, bem como todos os grupos 

socioeconômicos, oferecendo a oportunidade para os alunos que não possuem seu próprio 

animal competirem com os equinos do CT. Desejamos que com o brilhantismo de sempre, suas 

obras sejam infinitamente maiores e bem sucedidas. Diante deste cenário, peço a todos os 

vereadores que aprovem essa Moção, pelo desempenho desse Haras aqui em Tatuí agora. E 

também quero falar sobre a Moção de Aplauso nº 3326, que vai para a Maria Helena Faleiro 

Couto, que é filha do Almir e Juliana. Viu, presidente, ela, com três anos e três meses, ela já 

começou a competir, e ela tem se destacado na categoria Kids; e esse ano ela conseguiu ser, 

com essa competição de três tambores, o nível nacional sendo campeã. Então ela já vem se 

destacando desde criança. Então essa Moção vai para ela, que é o nosso futuro aí, que já está 

brilhando desde cedo. Muito obrigado a todos. [PRES. VER. MARCOS ANTONIO DE ABREU]: 

Obrigado, nobre vereador Maurício. Com a palavra, vereador Paulinho Motos. [VER. PAULO 

SERGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Senhor presidente, boa noite, boa noite, mesa, nobres 

vereadores, público que nos assiste, Sandrinho, Eduardo, todos que estão nos assistindo. 

Senhor presidente, eu fiz alguns Requerimentos, mas eu queria destacar um deles, que é sobre 

a instalação de iluminação pública na rua Alair Gomes, no bairro Novo Horizonte; nós vemos 

um bairro que cresceu, mas com pouca infraestrutura, e pessoas têm sido assaltadas ali por 

usuários de drogas, enfim. A família que nos procurou disse que até inclusive correu atrás da 

esposa. Então pedir para que a prefeitura dê uma atenção nesse sentido. Logo em breve a 

iluminação será trocada e será instalado mais postes, mas que antes disso possa ser colocado a 

iluminação principalmente na rua Alair Gomes de Souza, no bairro Novo Horizonte, porque a 

população está reclamando que tem que andar com o celular para clarear, Márcio. E aí, se tem 

um usuário de drogas e o celular ali perto, já tenta abordagem; infelizmente é o que tem 

acontecido. Então essa é uma das nossas solicitações. A segunda é sobre a possibilidade da 



restauração da pista de motocross, visto que dia 27 e 28 terá a terceira etapa do Campeonato 

Paulista de Motocross - todos estão convidados. E por muito tempo não tem manutenção na 

pista; e usuários, eles mesmos acabam fazendo. Mas, para um campeonato, precisa de uma 

atenção maior, e nós pedimos aí para que o setor competente possa olhar com carinho, já que 

vai vir muitas pessoas de outras cidades aqui para participar e também para assistir à terceira 

etapa do Campeonato Paulista de Motocross aqui na nossa cidade, dia 27 e 28 deste mês. E 

por último, senhor presidente, para finalizar, tenho recebido muitas reclamações sobre o CAPS 

- Centro de Atenção Psicossocial, falta de médicos psiquiátricos. Sabemos que um se 

aposentou, mas o outro tira férias e a população está esperando por muito tempo. Relatos de 

até três meses esperando. Quem tem algum problema psiquiátrico ou faz algum tratamento 

não tem como esperar o médico voltar das suas férias daí para ser recomendado ou ser 

receitado um remédio. Então nós pedimos aqui se há a possibilidade de contratar mais 

médicos em caráter de urgência no CAPS de Tatuí, devido à situação; muitas pessoas estão 

necessitando desse tratamento. Nós entendemos que tem pessoas que tomam remédios 

contínuos e fazem esse tratamento. E aí a minha justificativa aqui é que a grande maioria dos 

casos não pode esperar por muito tempo. Um dos casos, por exemplo, é de um paciente na fila 

de espera, que foge da família despido, em surto psicótico; e nós precisamos olhar para essas 

pessoas aí e eles precisam de atendimento urgente. Então muitas pessoas procuram esse 

atendimento por proteção, por preservação da sua integridade mental e espera ser atendido e 

estar resguardado das consequências advindas do risco de ser acometido por infortúnios da 

vida. Então pedimos também que o senhor prefeito olhe com carinho; sei que ele já tem feito 

um excelente trabalho nessa parte; o CAPS-AD também, que tem atendido muitas pessoas, 

mas já fiz um pedido aqui no ano passado, estou reiterando novamente, se há possibilidade 

que seja contratado médicos psiquiatras em caráter de urgência até que normalize toda a 

situação. Senhor presidente, é isso que eu tenho para essa noite. Muito obrigado e boa noite a 

todos. [PRES. VER. MARCOS ANTONIO DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Paulinho Motos. 

Com a palavra, vereador Fábio Villa Nova. [VER. FABIO ANTONIO VILLA NOVA]: Boa noite, 

presidente, demais membros da mesa, nobres pares, público presente e que está assistindo a 

gente pela TV Câmara. Vou começar falando sobre o Requerimento nº 2177, no qual eu peço 

informações de qual empresa foi responsável pelos reparos na duplicação da Teófilo Andrade 

Gama, quem pagou por esses reparos. Eu fiz desde o ano passado sete Requerimentos sobre 

esse assunto; o meu primeiro pronunciamento na tribuna o ano passado foi sobre esse 

assunto, falei sobre a duplicação, a obra eleitoreira que foi feita, e dois meses depois de 

concluída, às vésperas da eleição, já estava num estado lastimável. Procurando saber sobre 

essa obra, aí falaram que essa obra não poderia passar caminhão nesse asfalto, mesmo lá 

tendo várias cerâmicas. Então foi feito o reparo recentemente nessa via. No Requerimento 

que eu fiz desse ano, o nº 89, logo no início do ano, eu questionei sobre a garantia dessa obra, 

quem que ia ser responsabilizado. Na resposta, falava que essa obra estava na garantia, a 

construtora Pacaembu iria fazer os reparos da obra. Então nesse Requerimento aqui, eu peço 

informações se foi mesmo a Pacaembu que fez os reparos da obra. Falando ainda sobre a 

Teófilo Andrade Gama, vou falar sobre um trecho na entrada do bairro Pacaembu, na rua 

Teófilo Andrade Gama, que está num estado muito ruim, que precisa de reparos urgente para 

que não ocorram acidentes naquela região. Gostaria, para finalizar, de falar sobre o 

Requerimento do João Éder, o nº 2197, no qual ele requer informações sobre o andamento do 

processo licitatório para contratação de nova empresa para operar o transporte municipal. 



Sabemos que o contrato da atual concessionária está acabando, foi feito a alguns meses atrás 

uma Audiência Pública aqui, onde a população apareceu, deu as suas ideias e opiniões. Então 

muito oportuno esse Requerimento do nobre vereador João Éder. Uma boa noite a todos. 

[PRES. VER. MARCOS ANTONIO DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Fábio Villa Nova. Eu 

vou fazer o uso da palavra e passo a presidência ao vereador Márcio do Santa Rita, nosso vice-

presidente da casa. [PRES. VER. MARCIO ANTONIO DE CAMARGO]: Boa noite a todos. Agora 

quem tem a palavra é o nobre vereador Marquinho de Abreu. [VER. MARCOS ANTONIO DE 

ABREU]: Senhor presidente, membros da mesa, nobres vereadores aqui presentes, senhoras e 

senhores, uma boa noite a todos. Eu vim falar do meu Requerimento nº 2157, aonde eu 

requeiro do governador de São Paulo, Rodrigo Garcia, que informe qual a previsão de início 

efetivo de funcionamento na Sala Lilás na Delegacia Central de Tatuí. Nós fomos na 

inauguração dessa Sala Lilás, foi um recurso que a deputada estadual Dra. Damaris Moura 

conseguiu para que desse um atendimento digno, principalmente às mulheres que sofre 

violência doméstica; foi instalado, nós fomos na inauguração e infelizmente essa sala não está 

funcionando; está montada em nossa delegacia e não está funcionando. Então eu estive 

conversando com as guardas municipais femininas aqui do nosso município; sabemos da 

importância dessa Sala Lilás; elas, que fazem um trabalho principalmente com mulheres 

vítimas de violência doméstica - e quero já parabenizar a patrulha da guarda municipal do 

nosso município, que é a Patrulha da Paz. Fiz também um Requerimento solicitando o número 

de atendimentos dessa Patrulha da Paz, estou aguardando; e fiz uma Moção de Aplauso para 

elas também. Então é muito importante essa sala estar funcionando; nós vamos cobrar, nós 

vamos mandar também entrar em contato com o delegado, para que ele tome providência em 

relação a esse funcionamento. E em relação também, nós estivemos hoje na assinatura do 

convênio na Casa de Jaú, junto com o prefeito municipal, uma luta de todos, a maioria dos 

vereadores aqui dessa casa e, graças a Deus, foi concretizada agora. Então o nosso município 

terá uma casa de apoio lá em Jaú, muitos pacientes serão beneficiados, as famílias também; a 

gente sabe o quanto é duro um paciente ficar internado, e aquele paciente precisa de apoio, 

precisa de carinho, e com essa casa de apoio, vai ajudar muito esses pacientes. Então nós 

enviamos um recurso da nossa Câmara Municipal, já no valor de R$ 200 mil, com a economia 

de todos os vereadores aqui, e também, no final do ano, nós vamos fazer outra devolução no 

valor de R$ 200 mil, para ajudar na instalação dessa casa lá no município de Jaú. Então eu 

quero parabenizar o prefeito, todos envolvidos, a nossa casa deles também. E em relação aos 

médicos, como foi dito pelo vereador daqui, nós estamos precisando urgentemente de 

médicos em nossa cidade. Nós sabemos que tem um processo aí, um concurso público para 

contratação desses médicos; precisa para UBSs e EFSs. E a Secretaria Municipal de Saúde tem 

que dar uma atenção em relação a isso, porque muitas das vezes o médico vem de fora, e ele, 

o cara, não tem condição de atender de segunda a sexta-feira. Tem médico que pode vir duas 

vezes por semana, três vezes por semana, e a gente tem que ter esse jogo de cintura para 

aceitar esses médicos, por quê? Porque é número de pacientes que eles vão atender. Então, se 

o médico pode vir atender de manhã e pode vir atender à tarde, no outro dia, ele pode vir 

atender de manhã, pode vir atender à tarde, no outro dia, ele pode vir atender de manhã, 

nada impede de fazer essa contratação com eles, cumprindo com a lei, cumprindo com o 

horário dele de atendimento, cumprindo com o número de pacientes que ele tem que 

atender. Nada impede de fazer a contratação dessas pessoas. Porque a gente sabe que o 

médico, saindo da sua cidade, tem despesa com gasolina, tem despesa com pedágio, tem 



despesas com alimentação... complica mais. Então é muito mais fácil ele vir na parte da manhã 

e fazer um atendimento de manhã e já ficar no nosso município para fazer um atendimento à 

tarde, do que ele pegar e ir embora na parte da manhã e voltar no outro dia de manhã tendo 

mais gasto de novo. Então, com isso, a gente vai perder médico aqui em nosso município. 

Então é importante que a Secretaria Municipal de Saúde fique atenta, converse com os 

médicos após o concurso para que a gente, o município de Tatuí, não percam esses médicos 

que está precisando no nosso município, através de concurso público. Muito obrigado, senhor 

presidente, uma boa noite a todos. [PRES. VER. MARCIO ANTONIO DE CAMARGO]: Agora 

quem tem a palavra é o vereador João Éder. [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa 

noite, senhor presidente, boa noite a todos vereadores e ao público presente. Nós fizemos 

nessa noite um Requerimento junto ao vereador Levi Soares questionando a prefeitura em 

relação a cursos de capacitação voltado para mão de obra que atua no comércio da nossa 

cidade. Nós sabemos que, durante o segundo semestre desse ano, costumeiramente surgem 

novas vagas em decorrência das festividades, em que movimenta todo o comércio; e o 

comércio hoje em Tatuí é um comércio que emprega boa parte da nossa população; que 

merece uma atenção para que as pessoas estejam cada vez mais qualificadas, estejam cada 

vez mais preparadas para bem atender a nossa população, para gerar emprego, para gerar 

renda para nossa cidade. Nós sabemos que o vereador Levi, enquanto atuava ali no pátio da 

nossa cidade, tinha um trabalho de destaque nesse segmento, então nos acompanhou nesse 

Requerimento. Também fizemos alguns Requerimentos junto ao vereador Paulinho Motos, 

tratando de assuntos do Rosa Garcia 2, e aqui quero deixar registrado o trabalho que tem sido 

feito pelo Daniel Barros, pelos moradores ali do entorno do Rosa Garcia 2, um trabalho social 

envolvendo as crianças do bairro, dando treinamentos e alimentação para as crianças toda 

terça e quinta-feira; dezenas de crianças que estão tendo uma oportunidade diferente de lazer 

e também, mais do que o lazer, mais do que o esporte, tendo a preocupação do Daniel, dos 

moradores em instruir essas crianças para que tenha um caminho diferente do que 

infelizmente acomete a vida de muitos. Então quero deixar aqui registrado o trabalho de toda 

essa equipe. E em relação aos pedidos, especialmente a possibilidade do banheiro, de um 

vestiário ao lado desse campo, para facilitar o dia a dia das crianças que lá utilizam. Também 

junto ao vereador Pepinho, nós fizemos dois Requerimentos que se tratam da região do Bairro 

Astória; o vereador tem bastante atuação naquela região, tratando sobre a possibilidade da 

análise da prefeitura em relação ao asfaltamento daquela estrada que liga próximo à empresa 

Marquespan ao Distrito Industrial do Astória. Nós sabemos que ali é uma região com um 

potencial muito grande para o desenvolvimento econômico da nossa cidade. Porém, não só o 

Distrito Industrial, como o próprio Residencial Astória, ele convive com dificuldades há anos 

em relação ao acesso e à infraestrutura. E por vezes essa situação acaba afastando potenciais 

investidores, potenciais empresários da nossa cidade. Então nós questionamos a prefeitura 

sobre um estudo que levante os custos em relação a esse asfaltamento, que seria uma via 

importante, e qual que é a possibilidade realmente de efetivar isso. Nós sabemos que existem 

inúmeras dificuldades, não é uma obra que seria barata, mas teria um potencial muito grande 

para geração de emprego na nossa cidade. Então quero deixar registrado aqui esse pedido que 

foi feito junto com o vereador Pepinho, com uma atuação destacada ali naquela região. 

Também em relação à passarela para travessia da rodovia, muitos moradores do Residencial 

Astória trabalham no Distrito Industrial e têm que atravessar aquela pista em meio a carros em 

altíssima velocidade. Estão nós sabemos que lá já tem um problema muito sério, o pessoal tem 



que fazer o retorno lá na Castelo Branco. E além disso, os moradores que utilizam... aliás, que 

trabalham no dia a dia ali no Distrito Industrial, correm todos esses riscos diariamente. Quero 

destacar aqui o que o vereador Fábio já colocou; agradeço a menção inclusive; nós tivemos no 

mês de fevereiro uma Audiência Pública aqui na Câmara Municipal que permitiu aos 

vereadores, ao público presente alguns apontamentos em relação à situação do transporte 

público municipal, para que aquilo ali subsidiasse um novo processo licitatório que visasse uma 

nova concessão pública desse serviço. Então é importante para nossa cidade. Então passado 

esses meses como ponderação, inclusive muito importantes que foram feitas durante aquela 

noite pelos vereadores, pelo público presente, nós queremos saber aí como é que está o 

andamento desse processo para ter mais informações, juntamente com a possibilidade 

daquele tão esperado terminal de ônibus que muitos vereadores já questionaram e que com 

certeza ajudaria muito no translado da nossa população, especialmente a população que vive 

ali na região, aonde o vereador Márcio tem uma atuação muito grande, o Santa Rita, que 

eventualmente eles trabalham do outro lado da cidade. Muito obrigado. [PRES. VER. MARCOS 

ANTONIO DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador João Éder. Com a palavra, o vereador Márcio 

do Santa Rita. [VER. MARCIO ANTONIO VILLA NOVA]: Boa noite, senhor presidente, membros 

da mesa, nobres pares, público presente, público que nos assiste pela TV Câmara. Eu venho 

aqui à Tribuna falar referente ao meu Requerimento de minha autoria nº 2168/2022. Requeiro 

à mesa, ouvido o Egrégio Plenário, na forma regimental, digne-se oficiar ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, para que informe a esta casa legislativa, as indagações a seguir: Há 

estudos pelo Executivo para implantação de um Posto de Atendimento ao Trabalhador (PAT) 

no Jardim Santa Rita de Cássia para atender os munícipes da Região Sul? Em caso positivo a 

questão anterior, qual a previsão para esta benfeitoria? Em caso negativo, existe a 

possibilidade de o Executivo proceder estudos para a implantação? A região sul de nossa 

cidade tem aproximadamente 25 mil habitantes, somando diversos bairros, como, Jardim 

Santa Rita de Cássia, Tanquinho, CDHU, Novo Horizonte, Vida Nova I, II e III, Jardim Gramado, e 

ainda, os Bairros em formação, Residencial Parque das Flores I e II e Bairro Alto da Boa Vista. 

Com isso ocorre a necessidade para que o órgão competente realize estudos para viabilizar um 

Posto de Atendimento ao Trabalhador (PAT) para ampliar o acesso aos serviços oferecidos aos 

cidadãos desta localidade, o que facilitaria a oferta e a procura, com isso, os munícipes não 

precisariam deslocar até a área central da nossa cidade, tendo em vista que essa localidade 

tem uma distância considerável da região central, o que justifica esta propositura, colocado 

por este vereadores e também pelo vereador Levi Soares, o vereador que está recente aqui 

nessa casa, mas está também fazendo um trabalho aí acredito que de excelência para o 

benefício da nossa cidade. Parabéns aí ao nobre vereador também por estar assinando 

também essa propositura, que é de grande importância para nossa cidade, principalmente 

para a região sul da cidade, que tem uma população enorme e que realmente necessita desse 

órgão na região sul da cidade. Muito obrigado e uma boa noite a todos. [PRES. VER. MARCOS 

ANTONIO DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Márcio do Santa Rita. Com a palavra, 

vereador Eduardo Sallum. [VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Senhor presidente, nobres 

vereadores, público que está aqui presente. Cumprimentando os homenageados pela Moção 

de Aplauso, cumprimentando também a companheira Cláudia, do sindicato, presidente do 

Sindicato dos Servidores Municipais, que tem representado a categoria, hoje a maior categoria 

de trabalhadores de Tatuí, que são os Servidores Municipais, quase quatro mil trabalhadores. 

Senhor presidente, como é de costume aqui nessa Tribuna, minha questão hoje novamente é a 



UPA. Sabe, senhor presidente, às vezes eu tenho a impressão que a gente aqui na câmara 

municipal não vale de nada ou, pelo menos, é a forma que a prefeitura de Tatuí e a UPA de 

Tatuí, a O.S. que administra a UPA, o Instituto Esperança, a forma que eles nos enxergam. E, na 

verdade, senhor presidente, não só por não responderem adequadamente os nossos 

Requerimentos, por darem uma expressão popular de “João sem braço para nós”, mas, senhor 

presidente, porque eles desrespeitam o povo de Tatuí. A O.S. que administra a UPA, ela 

desrespeita o povo de Tatuí. Ela não desrespeita só no atendimento à população, isso já é 

público, mas quando ela desrespeita a câmara, ela está desesperado os representantes do 

povo, os representantes que são mais próximos do povo. Senhor presidente, eu podia voltar a 

falar que já falei nas últimas semanas, sobre protocolo de higienização, que não tem, maus 

tratos, as denúncias de maus tratos que a gente tem da UPA, aquela questão lá do valor do 

plantão no chamamento C1, um mês e meio depois aumentar o valor do plantão do médico, 

que é uma coisa esquisita, que fere a concorrência entre a O.S.; parece que a prefeitura 

escolheu de fato essa O.S., se é que o senhor me entende; isso é contra a impessoalidade, 

contra a transparência no recurso público. Eu posso falar de contratação irregular, posso falar 

de prestação de contas da UPA, que ela não nos responde, posso falar que a mesma O.S. está 

com problema na justiça lá por causa do aparelho de Taubaté... Mas, senhor presidente, eu 

tenho mais denuncia! Eu tenho a impressão que eu falo para o vento aqui, senhor presidente. 

Eu tenho denúncia que semana passada, um senhor de 87 anos, que tinha infecção parasitária 

na cabeça, um verme na cabeça, senhor presidente, foi recusado um atendimento a um 

senhor idoso de 87 anos, que deu entrada na UPA, sabe por que, senhor presidente? Porque, 

segundo a avaliação dos que o atenderam, “não, isso daí não tem o que fazer mais”, “isso aí 

não tem o que fazer mais.”. Senhor presidente, são objetos do meu Requerimento nº 2189 e 

2190. Eu espero que a prefeitura e a UPA responda, porque a prefeitura também tem culpa 

nisso daqui, porque a prefeitura tem que gerenciar a UPA, ela tem que gerenciar e ela tem que 

fiscalizar o que a O.S. está fazendo, senhor presidente. Senhor presidente, essa semana nós 

ouvimos um caso de uma enfermeira que foi acusada de má-conduta dentro da UPA; o que 

chegou até mim, a denúncia que tem que ser verificada, que essa enfermeira foi vítima de 

assédio moral pela chefia lá dentro, senhor presidente. E infelizmente o resultado disso daí, a 

menina cometeu suicídio! Enfermeira lá dentro! Não sei de todas as informações, mas é 

responsabilidade da prefeitura abrir um processo administrativo para investigar, senhor 

presidente, investigar. Nós temos colegas dessa enfermeira na UPA que estão se colocando, 

testemunhando, à disposição. Senhor presidente, infelizmente ou essa UPA é trocada de 

modelo de gestão, ou... Senhor presidente, me parece que, ou essa UPA é trocado o modelo 

de gestão dela, ou nós vamos ficar subindo aqui, falando... daqui a pouco vai cair a outra O.S... 

a não ser que tenha acordo, se é que o senhor me entende, a não ser que tenha acordo aí 

dentro. Porque presta um serviço terrível, horrível para a população, para os funcionários aí é 

horrível, gasta-se muito recurso com má gestão administrativa também, como já denunciei 

outras vezes aqui. Senhor presidente, seria mais bonito se a prefeitura de Tatuí chegasse e 

falasse que deu errado, “o sistema de O.S. deu errado, partir de agora nós vamos mudar o 

sistema, vamos tornar ele público, vamos tornar outro sistema.”. Obrigado, senhor presidente. 

[PRES. VER. MARCOS ANTONIO DE ABREU]: Obrigado, nobre vereador Eduardo Sallum. Com a 

palavra, vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Boa noite, senhor presidente, 

membros da mesa, público que nos assiste presencial e pela Câmara TV. Gostaria também de 

fazer coro com a Moção de Aplausos do vereador Maurício. Parabéns, vereador, 



principalmente se tratando da questão ali kids; nós sabemos o quanto isso é espelho e o 

quanto é importante essa questão familiar na nossa vida, no nosso dia a dia, né? Eu, como 

você, a gente sempre está discutindo a questão que somos pais aí, temos crianças quase da 

mesma idade, filhos da mesma idade, e o quanto das vezes, devido a nossa correria, nós não 

conseguimos estar juntos e proporcionar para as nossas crianças essas questões do dia a dia. E 

quando a gente vê, a gente fica muito feliz! E parabéns! Nós temos que propagar, incentivar e, 

acima de tudo, apoiar essas questões no nosso município. Parabéns. Em relação à UPA, 

também tive nesse final de semana alguns apontamentos; já fazia algum período que eu não 

recebia, e ontem eu tive também um apontamento sobre um atendimento relacionado a 

questão de atendentes ali, mencionado pelo pessoal um tanto quanto imprudente, segundo o 

paciente, que era uma questão visível a necessidade imediata de atendimento. Mas assim foi 

visto também por uma enfermeira, e ela teve essa agilidade e, da porta para dentro, foi um 

atendimento muito bom da parte da enfermagem e da parte dos médicos. Nós, semanalmente 

nós temos esses relatos, ora um bom atendimento, ora um ótimo atendimento e ora deixaram 

muito a desejar. Nós estamos acompanhando isso semana a semana; uma semana a gente fica 

muito feliz, porque esses apontamentos diminuem, nós recebemos alguns bons relatos. Então 

vem a próxima semana e, infelizmente, algumas questões começam a se destacar 

negativamente mais uma vez. A gente sabe da dificuldade da contratação de bons funcionários 

nessa área se tratando da remuneração. Nós sabemos o esforço dos gestores não só daqui de 

Tatuí, mas de toda a região que nós conversamos, principalmente na questão dos plantões 

médicos. Infelizmente a nossa região vive quase um leilão para se contratar um médico... e se 

for médico pediatra então, nem se fale. É quase... é muito difícil essa contratação! E essa 

busca, ela precisa ser trabalhada também regionalmente de alguma outra forma, porque essa 

luta dos municípios de buscar essa mão de obra escassa, mão de obra... mensalmente, 

semanalmente, nós nos deparamos com a falta de médicos dispostos a fazer os plantões; e 

quando acaba encontrando, também os valores às vezes não são os mesmos de anteriormente 

e sempre ocasionado essas questões. O fato é que nós precisamos retomar as atenções ali 

nesse período. Nós sabemos também que os períodos que envolve feriado prolongado não só 

em nosso município, mas em todo o nosso país, nós precisamos reforçar e ter alguns planos 

nesse período. Então nós temos que avaliar agora, fazer alguns apontamentos para que nós 

possamos minimizar isso aí também nos próximos feriados; já está muito próximo aí o 7 de 

setembro, 15 de novembro, para que nós tenhamos uma estratégia para atender melhor a 

nossa população. Obrigado, senhor presidente. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: 

Obrigado, nobre vereador Renan. Nós vamos colocar em votação os Requerimentos. 

APROVADOS os Requerimentos por 16 votos. Coloco em votação as Moções. APROVADAS as 

Moções por 16 votos. Votação encerrada. Requerimentos ao Prefeito: 2145 a 2156, 2158 a 

2189 e 2192 a 2212; Requerimento as Comissões nº 2144, 2157, 2160/2022. Que o senhor 

Secretário que proceda à leitura dos Projetos do Lei nº 053 a 056 do Executivo. [1º SEC. JOÃO 

ÉDER ALVES MIGUEL]: *Projeto de Lei nº 53/2022. Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. 

Assunto: Dispõe sobre abertura de um crédito adicional conforme especifica. (R$ 70.000,00); 

*Projeto de Lei nº 54/2022. Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Dispõe sobre 

abertura de um crédito adicional especial conforme especifica; *Projeto de Lei nº 55/2022. 

Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. Assunto: Dispõe sobre abertura de um crédito adicional 

especial conforme especifica; *Projeto de Lei nº 56/2022. Autoria: Miguel Lopes Cardoso 

Junior. Assunto: Dispõe sobre abertura de um crédito adicional especial conforme especifica. 



[PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Às comissões. Que o senhor Secretário que 

proceda à leitura da Mensagem Aditiva ao Projeto do Lei nº 041/2022. [1º SEC. JOÃO ÉDER 

ALVES MIGUEL]: *Mensagem Aditiva ao Projeto de Lei nº 041/2022. Autoria: Miguel Lopes 

Cardoso Junior. Assunto: Mensagem aditiva ao Projeto de Lei n°41/22. [PRES. VER. ANTONIO 

MARCOS DE ABREU]: Às comissões. Que o senhor Secretário que proceda à leitura da 

Mensagem Aditiva ao Projetos do Lei nº 045/2022. [1º SEC. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: 

*Mensagem Aditiva ao Projeto de Lei nº 045/2022. Autoria: Miguel Lopes Cardoso Junior. 

Assunto: Mensagem aditiva ao Projeto de Lei n°045/22. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Às comissões. Que o senhor Secretário que proceda à leitura da Emenda nº 1 ao 

Projeto do Lei nº 048/2022 do Executivo. [1º SEC. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Emenda nº 1 

ao Projeto de Lei nº 048/2022. Autoria: EDUARDO SALLUM. Assunto: Altera a redação do art. 

2º, do Projeto de Lei nº 48/2022, de autoria do Executivo. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE 

ABREU]: Às comissões. Que o senhor Secretário que proceda à leitura da Emenda nº 1 ao 

Projetos do Lei nº 046/2022 do Legislativo. [1º SEC. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: *Emenda nº 

1 ao Projeto de Lei nº 046/2022. Autoria: MICHELI VAZ. Assunto: O Parágrafo 3º do Art. 1º 

passa a ter a seguinte redação. [PRES. VER. ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Às comissões. 

Convoco todos os vereadores para uma Sessão Extraordinária, após essa Sessão Ordinária, 

aonde serão discutidos e votados os seguintes Projeto de Lei nº 41/2021, 39/2022, 43/2022, 

46/2022, 49/2022; 35/2022, 49/2022, 58/2022 e os Requerimentos nº 1764, 1778, 1796, 1809, 

1810, 1813, 1827, 1913, 1918, 1920, 1922, 1924, 1925, 1947, 1975, 1976, 1977, 1978, 1980, 

1981, 1986, 2004, 2020, 2047, 2048 e 2049/2022. Então todos os vereadores estão 

convocados, após essa Sessão Ordinária, para uma Sessão Extraordinária. Solicito ao senhor 

secretário que proceda a leitura dos Votos de Pesar dessa sessão [1º SEC. VER. JOÃO ÉDER 

ALVES MIGUEL]: *Votos de Pesar às digníssimas famílias de: FABIANO DE SOUZA. Autoria: 

Marquinho de Abreu e Renan Cortez; JAIANE LETICIA TIBÉRIO. Autoria: João JJ E Renan Cortez; 

ANTONIO CARLOS BARBI. Autoria: João JJ, Renan Cortez e Marquinho de Abreu. [PRES. VER. 

ANTONIO MARCOS DE ABREU]: Obrigado, senhor secretário. Um minuto de silêncio como 

homenagem póstuma aos falecidos. ((Minuto de silêncio)) Nada mais havendo a tratar, em 

nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Para ficar 

constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, aos quinze dia 

do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois. 

         Sala das Sessões, 15 de agosto de 2022. 
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